

PROGRAM KERJA KKN MANDIRI 108 KELOMPOK 2

DESA SUKAJAYA KECAMATAN LEMBANG

BANDUNG BARAT, JAWA BARAT

2022

• **Program Kerja Unggulan**

No	Nama Kegiatan	Target	Frekuensi	Keterangan
1	Sosialisasi Motivasi Keorganisasian	Karang Taruna RW.09 Desa Sukajaya	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Mengadakan sosialisasi untuk memberi pengetahuan dan menyadarkan remaja karang taruna RW.09 akan pentingnya memiliki motivasi berorganisasi - Karang taruna diharapkan dapat lebih aktif berkontribusi untuk desa, khususnya RW.09
2	Sosialisasi Pengelolaan Limbah Rumah Tangga dan Aplikasi yang Mendukung	Warga Desa Sukajaya RW.09	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Memberi pemahaman kepada masyarakat bahwa limbah rumah tangga bisa dimanfaatkan dengan baik dan juga dalam pengelolaan dan pendataan limbah tersebut bisa menggunakan aplikasi. - Mempermudah warga dan kelompok obor dalam mendata limbah rumah tangga yang akan diolah.
3	Sosialisasi BKI Remaja dan Dewasa	Kaum Remaja dan Dewasa Awal RW.09 Desa Sukajaya	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Sosialisasi yang bekerjasama dengan pihak desa dalam mensosialisasikan pentingnya menjaga kesehatan untuk remaja dan dewasa awal terutama perempuan. - Diharapkan dengan adanya program ini dapat menumbuhkan rasa kepedulian terhadap kesehatan diri.

4	Mengajar TK Mutiara Alam	Anak TK di wilayah RW.09 Desa Sukajaya	Senin-Kamis	<ul style="list-style-type: none"> - Belajar bersama anak-anak di TK Mutiara Alam dan juga memberikan inovasi pembelajaran y.ang menarik bagi anak-anak.
5	Mengajar Bimbel di Yayasan 45	Anak yayasan SD-SMP di Desa Sukajaya	1 X Seminggu Hari Minggu	<ul style="list-style-type: none"> - Mengajarkan ilmu umum dan agama islam pada anak-anak yayasan seperti Matematika, Bahasa Inggris, PAI hingga computer. - Yayasan 45 merupakan Yayasan yang bergerak di bidang sosial keagamaan dan Pendidikan.

• **Program Kerja Pendukung**

No	Nama Kegiatan	Target	Frekuensi	Keterangan
1	Membantu Kegiatan Peringatan Idul Adha	Warga RW.09 Desa Sukajaya	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Membantu warga sekitar dalam pelaksanaan kegiatan idul adha, seperti membersihkan masjid, memotong daging sebagai upaya pendekatan dengan warga sekitar Desa Sukajaya
2	Membantu Kegiatan Peringatan Tahun Baru Islam	Warga RW.09 Desa Sukajaya	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Ikut berkontribusi bersama warga dalam perayaan Tahun Baru Islam dengan mengadakan kegiatan Pawai Obor untuk meningkatkan rasa cinta keislaman dan kebersamaan terutama untuk anak-anak dan pemuda sekitar desa Sukajaya.
3	Peringatan HUT RI	Warga Desa Sukajaya	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Mengadakan lomba dan pentas seni untuk meningkatkan rasa cinta tanah air bagi warga Desa Sukajaya. - Menumbuhkan rasa nasionalisme dan solidaritas

				antar warga setelah adanya pandemic yang membuat warga Desa Sukajaya jarang berkumpul bersama.
4	Cinta Lingkungan Hidup Bersama Kelompok Obor	Lingkungan RW 09 Desa Sukajaya	Kondisional	<ul style="list-style-type: none"> - Membantu kelompok obor dalam melestarikan lingkungan hidup dengan menanam sayuran dengan media tanam yang berasal dari kotoran hewan sapi yang diolah menjadi media tanam yang baik.
5	Ramaikan Masjid	Pemuda Karang Taruna RW.09 Desa Sukajaya	Setiap Hari Maghrib-Isya	<ul style="list-style-type: none"> - Mengajak para pemuda RW.09 untuk meramaikan masjid dimulai dengan diadakannya kajian santai yang dilaksanakan diantara waktu Maghrib hingga Isya' - Diharapkan dapat membangun lagi semangat pemuda untuk bisa aktif pada kegiatan masjid terutama adzan disetiap masuk waktu sholat.
6	Ikut Berpartisipasi dalam Pengajian Malam Jum'at		1 X Seminggu Hari Kamis Malam	<ul style="list-style-type: none"> - Ikut berpartisipasi dalam kegiatan pengajian di Masjid dan mengajak para pemuda ikut meramaikan pengajian yang diadakan warga setiap Kamis malam. - Diharapkan pemuda dan anak-anak dapat termotivasi untuk ikut pengajian bersama mahasiswa KKN dan selanjutnya akan menjadi sebuah kebiasaan.
7	Olahraga Bersama Karang Taruna	Pemuda Karang Taruna RW.09 Desa Sukajaya	Kondisional	<ul style="list-style-type: none"> - Dilakukan untuk meningkatkan kedekatan antar pemuda sekitar dan mahasiswa KKN dan juga sebagai hiburan.

				<ul style="list-style-type: none"> - Mengajak pemuda untuk produktif berolahraga agar tidak selalu bermain gadget.
8	Sosialisasi Social Media Kelompok Obor	Kelompok Obor	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Memberi pemahaman kepada kelompok Obor dalam mengelola media sosial terutama dalam pemasaran produk. - Diharapkan kelompok obor bisa memahami cara pemasaran yang baik, agar produk yang dihasilkan bisa dikenal oleh masyarakat luas
9	Sosialisasi Psikologi Kepribadian	Karang Taruna RW.09 Desa Sukajaya	1 X Selama Masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Memberi pemahaman kepada remaja karang taruna pentingnya mengenal kepribadian seperti emosi, manajemen stress dan lainnya. - Diharapkan remaja karang taruna dapat mengelola emosinya dan bisa lebih mengenal dirinya sendiri.
10	Mengajar TPA Al-Furqon	Anak SD di Desa Sukajaya	1 X Seminggu Hari Jum'at	<ul style="list-style-type: none"> - Mengajarkan pemahaman mengenai sejarah keislaman bagi anak-anak Desa Sukajaya.